



2014-2015年度 R.I. テーマ



「山芍薬」写真提供：長田 達明 会員



- ◆ 会長 牧野 健吉 ◆ 幹事 佐々木祐司
- ◆ 発行 会報委員会 12月担当 清河

第2290回例会 12月2日(火)

- ◆ 点鐘 牧野 健吉 会長
- ◆ 司会 佐々木祐司 幹事
- ◆ 国歌斉唱
- ◆ ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ◆ 四つのテストの唱和 職業奉仕委員会

☺☺ ハッピーバースデー ☺☺



12月7日
宮崎君

・12月6日 関口夫人

◆ 会長挨拶

皆さんこんにちは。

本年度、社会奉仕活動最大事業である「みらいの夢計画」の補助金を活用した富山労災病院の魚津ロータリー文庫へ新書の拡充を計画いたしました。

昨日、木谷院長様、本郷総務課長様に同席して頂き、今回は31冊の新書を届けさせて頂きました。また、来春の3月頃に約30冊を贈る予定です。院長様も大変ありがたい事で心より感謝致しますと申されておりました。ま

た西睦会の畠山会長さんをはじめ6名の方に参加をして頂き、図書の整理整頓されておられました。

私事ではございますが、目標の1つを達成いたしました。何かと言いますと、65歳の挑戦として、お酒を飲む日を年間300日以内とすると宣言し、11月末で71日間休肝日とすることが出来ました。昨年は365日飲んだような気がします。たいしたことではありませんが、皆様もチャレンジしてみてね。

◆ 出席報告 (森本委員)

- ・出席率 会員30名中(出席免除者2名) 24名 85.71%
- ・欠席者 芦崎さん、畠山君、横谷君、吉田君の諸君
- ・前々回 (2288回) の修正
メーク・アップ なし

◆ 幹事報告

○ガバナー事務所より

- ・2013-2014年度青少年交換学生帰国報告書

☆12月度例会案内

	活動内容	例会場
12/9(火)	クリスマス家族会	ホテル グランミラージュ
12/16(火)	クラブ年次総会：会長・幹事 Rの友・情報紹介	信金5階
12/23(火)	休会	
12/30(火)	休会	

創立1968年 (昭和43年) 5月27日 (第2610地区内創立順位19)

例会：火曜日 12:30 於. にかわ信用金庫本店5 F TEL (0765) 24-1155 第3例会 18:30 於. 喜楽 TEL (0765) 22-0715

★12月のSAA補助

森本君・横谷君の諸君です。よろしくお願いします。

◆ニコニコボックス

今週までの合計額 304,000円

◆卓話 「紙芝居」



慶野達二君



第2291回例会 12月9日(火)

◆点鐘

◆ロータリーソング 「それこそロータリー」

◆ゲスト

新川高等学校 事務長 柏原 穰 様

魚津RC 会長 平崎 暉夫 様

〃 幹事 中田 幸雄 様

◆会長挨拶

◆出席報告

◆ニコニコボックス

◆閉会点鐘



クリスマス 家族例会



第2292回例会 12月16日(火)

- ◆ 点 鐘 牧野 健吉 会長
- ◆ 司 会 佐々木祐司 幹事
- ◆ ロータリーソング 「我等の生業」

☺☺ ハッピーバースデー ☺☺



12月18日
清 河 君

・12月16日 木 下 夫人

◆ 会長挨拶

皆さんこんにちは。

12月9日のクリスマス家族会には86名の参加を得て開催されました。まず子供達が合唱を最後まで聞いてくれた事、またキッズコーナーの料理を何回も取りに行き、楽しんで完食されていた事や多くの笑顔であふれていた賑やかで楽しい一夜でした。

南君をはじめ、皆さんの協力があったのことに感謝致します。

私がスキンヘッドにして3年目になりますが、冬になると頭が寒く毛糸の帽子を手放すことが出来ません。しかしこれ以外は良いことばかりです。整髪剤・ブラシ・ドライヤーがいらなくなり枕カバーやワイシャツの襟が汚れにくい。

また私を覚えてもらいやすい等いろいろあります。床屋さんに行かないかわりに、カミソリの刃が多くいるようになりました。金銭的には変らないかな？

◆ 出席報告 (鈴木委員)

- ・出席率 会員30名中(出席免除者2名) 25名 89.28%
- ・欠席者 畠山君、原君、慶野君の諸君
- ・前々回 (2290回) の修正
メイク・アップ なし

◆ 幹事報告

○ガバナー事務所より

- ・2014-2015年度書き損じハガキ収集のご協力について

☆ 1月度例会案内

	活 動 内 容	例会場
1 / 6 (火)	年頭所感：会長・幹事・四大奉仕委員長理事会	信金 5 階
1 / 16 (金)	魚津 R C 合同例会	ホテル グランミラージュ
1 / 20 (火)	卓話担当：R 情報委員会 R の友・情報紹介	信金 5 階
1 / 27 (火)	卓話担当：木下君	信金 5 階

★ 1月の S A A 補助

慶野君・原君の諸君です。よろしくお願ひします。

※事業計画書の1月例会日が変更になりましたので、お間違えのないようお願い致します。

- ◎ 1月13日(火)→1月16日(金) 魚津合同例会
- ◎ 1月30日(金)→1月27日(火) 通常例会

◆ ニコニコボックス

- ・牧野会長：親睦委員会の皆様と参加者のおかげで大変賑やかで楽しいクリスマス家族会でした。
- ・芦崎里香さん：12/13、14と国際親善団体「HAORI」のメンバーで宮城県気仙沼市の児童養護施設へチャリティーサンタとして、クリスマスプレゼントをお届けしてまいりました。魚津西ロータリー様はじめ、頂きましたご寄付や心付けを無事この手で震災遺児59名、一人一人にお届け出来ました事に感謝してニコボックスへ。今回の貴重な経験をさせて頂きました事に深く感謝申し上げます。
- ・横谷君・森君・久津谷君：ちょっと暖かいところへ行って来ました。横谷君が夢のホールインワンを達成しました。やったあ〜。
- ・窪田琴美さん：先日のクリスマスパーティでは、私自身少々遠出しており、妙高高原を通過は雪で時間をとられ開演に間に合わなくなってしまいました。間に合わない！と思った時、一緒に行く予定の娘一家だけの参加は良いものでしょうかと牧野会長様、佐々木様に伺いましたら、快くOKを言ってくださり、勝手をお引受け有難うございました。そして皆様ととてもありがとうございました。帰宅後、パパ!!と飛んできてくれて「ハムおいしかった♪」と笑顔のおみやげをくれました。

今週までの合計額 328,000円

◆ 卓 話 「クラブ年次総会」会長・幹事



会 長
牧 野 健 吉 君

7月1日(火)に出航した泥船も半年の航海となりましたが、月日の流れるのがとても早く感じられました。

お陰様でここまでは何とか無事にこれました事、心よりお礼申し上げます。

魚津西RCにとりまして今年最大の喜びは、富川義隆君・窪田琴美さん・芦崎里香さん・関口齋君が入会して下さった事です。

例会の雰囲気も一気に明るく若返ったような気がします。

そして、7月8日(火)の第2271回例会は出席100%達成も大きな喜びでした。

また7月の出席率は90.78%と当月順位18位とリッパな成績でした。

半年平均でも80%超えをしており、良い方向に歩んでいると思います。

8月19日には、ガバナー訪問を受けましたが、第3例会でもあったせいか魚津西のRCの例会は『アットホーム的ですごく良い雰囲気ですね』とお褒めの言葉を会うたびにおっしゃっておられました。

9月16日の例会は、魚津合同で当クラブが主催でした。

10月の職業奉仕月間では、10月7日の地域職業人表彰に工房やまさんの代表、辻悟氏を選びました。熱く漆芸のことを語ってくれました。また10月28日にはメンバーの企業訪問・木下通信工業㈱にて出張例会を行い、木下会長より説明をいただきました。

そして12月1日に、富山労災病院内の『魚津西ロータリー文庫』へ今年前期の新刊書籍を31冊贈呈させていただきました。木谷院長様より患者さんの心が癒され大変ありがたいことです。メンバーの皆様にも宜しくお伝えくださいと感謝されておられました。

7月に掲げた6つの目標で、メンバー30人への挑戦が現在叶った事、食事の時声を合わせて『いただきます』の合唱もだんだん声が大きくなったように感じます。ゲスト卓話も今回は多くなり充実しています。誕生祝いの時にはまだまだテレがあるのか、なれ初めやプロポーズの言葉は少ないですね。

全体的にはすばらしい前期を送らせていただきました。1月からはオーストラリアより交換留学生オリビアさんが来日されます。また楽しいロータリー活動になると思います。



幹事
佐々木 祐 司 君

年次総会ということで、幹事より「半年を振り返って」ご報告させていただきます。

7月より幹事という大役をいただき、牧野会長と夫婦二人三脚でやってきました。

特に私は比較的時間に融通がきいたため、かなり他の委員会や委員長に出しゃばりすぎた感があったように思われます。

また今年度は、長田さんや窪田さんのように積極的に魚津市や報道関係と連携して、このクラブの活動の情報発信を行っていかうとやってきました。

幹事としては

1. 今年度4名の新入会員が入られ、会長と相談し10月29日にオリエンテーションを開催致しました。ロータリーの理念等々の難しいものではなく、例会やニコボックス、1年の流れ、西睦会、メイクアップ等々の「いろは」について説明や質問を受けました。今後は一人でも新入会員が入られればオリエンテーションを継続されてはいかうがでしょうか。

2. 昨年から動いていた地区補助金による富山労災病院のロータリー文庫新書の寄贈も無事行うことが出来ました。西睦会の皆さん、報道機関も巻き込んで、さらにピンクのロータリージャンパーもこの日初披露で、華やかに記事として取り上げていただけたこと感謝申し上げます。

3. 来年1月よりオーストラリアからオリビアという留学生をクラブで1年間受け入れすることが急遽決まり、新川高校さんとの調整を図りました。快く受け入れていただけるご回答をいただき、幹事として、また娘を留学に出している親の立場としては正直ホッとしています。

娘が8月19日より青少年交換留学生としてアメリカへ行きました。もう一ひねり情報発信ということで、慶野委員長、牧野会長と一緒に澤崎市長へ表敬訪問に行きました。またその後魚津市より娘に奨学金をいただけるということになり、2万円という大金を頂戴致しました。

自分の家族のこと、また今年度幹事だったことも重なり、ロータリークラブの活動が毎月毎週忙しくやっています。浅井さんとも日々連絡を取り合い、また商工会議所にはかなりの頻度でお伺いしています。

逆に会員の皆さんとは、例会時席が離れていることもあり、世間話やコミュニケーションが不足していることを反省しています。

来年は受け入れもありまだまだ忙しくなりそうです。今後ともよろしくお願ひします。

